

Fecha: 03-06-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: 53% de los chilenos cree que el aborto debería mantenerse sólo en las tres causales vigentes actualmente, según encuesta Cadem

Pág. : 23
Cm2: 234,3

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

53% de los chilenos cree que el aborto debería mantenerse sólo en las tres causales vigentes actualmente, según encuesta Cadem

Meganoticias entregó anoche los resultados de la encuesta Plaza Pública de Cadem del domingo 2 de junio, la que abordó principalmente la tercera Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric.

Dentro de los temas a destacar se encuentra el anuncio del Mandatario de impulsar una Ley de Aborto Libre en el país, cuestión que ya fue rechazada de plano por parte de la oposición.

Posición frente al aborto

Frente a la pregunta: "¿Con cuál de las siguientes alternativas estaría usted más de acuerdo...?", relacionadas con

la posición de los chilenos frente al aborto, la mayoría de las personas (53%) contestó que prefiere "Aborto sólo por causales como es ahora: inviabilidad del feto, riesgo de la madre, violación".

Le siguen con un 22%, quienes creen en "Aborto libre sin restricciones o causales hasta las 14 semanas"; un 15% dice que "El aborto debería estar prohibido"; y un 10% que prefiere el "Aborto libre sin restricciones o causales".

Valoración de la Cuenta Pública

Dentro de los anuncios hechos por el Presidente Boric, las medidas que los encue-

tados creen que serían "Muy o bastante probable" de ser aprobadas son: "Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida" con un 45%; "Creación de una comisión especial para las víctimas del Señalame", con un 37%; y el "Nuevo sistema de financiamiento a la educación superior, que reemplazará al Cae y Fondo Solidario", con un 35%.

Por otro lado, las medidas que los encuestados de la Cadem creen que serán "Poco o nada probable" llevadas a cabo son: "Ley de aborto legal a toda causa" (80%), "Aprobar un Pacto Fiscal" (71%), y el "Pago de la deuda histórica con los profesores", con un 87%.

Imagen del Presidente en la Cuenta Pública

Respecto a la imagen que proyectó el Presidente Gabriel Boric durante su alocución en el Congreso Nacional, sus aspectos mejor evaluados fueron: "Apeló a la unidad del país", con un 59%; "Comunicó bien sus ideas" (67%); y "Estaba preparado, manejaba todos los temas", con un 50%.

En tanto, la peor evaluación de Boric fue en: "Fue creíble, sincero, auténtico", con 40%; "Demostró capacidad para liderar el rumbo del país", con 38%; y "Fue autocritico" con un 32%.

Evaluación del país tras dos años

Ante la consulta: "Durante

el gobierno del Presidente Boric, ¿Usted piensa que el país está mejor, igual o peor en...?", se da una serie de temáticas en las que se evalúa la gestión del Ejecutivo.

Frente a esto, las tres opciones en que los encuestados dicen que el país está mejor son: "Igualdad de género" (28%), "Cuidado al medioambiente" (22%), e "Imagen internacional", con un 20%. Eso sí, se debe destacar que, por ejemplo, en el último ítem, un 53% cree que el país está peor que hace dos años.

En contraste, las personas consultadas por Cadem dicen que Chile está peor en: "Crimen organizado" (79%), "Delincuencia" (77%) e "Inmigración" (74%).